

Bonjour,

je pense que le projet est un bon projet, il est important de revitaliser ce coin du village.

Je suis d'avis qu'il faut un engagement clair du propriétaire d'avoir des bureaux à prix contrôlé au 2<sup>e</sup> étage pour des organismes à but non lucratif LGBT, il faut que le loyer de base inclus les taxes foncières, scolaire, d'affaire, le chauffage et l'électricité.

Il faut que le prix soit un vrai engagement envers la communauté LGBT, dans un genre de 10\$-12\$ du pied carré tout inclus, et ce, pour une période d'au moins 10 ans.

merci

Jean-Sebastien Boudreault